

Vendredi 10 mai 2024 [dans la soirée]

**Tout est créé dans un ordre parfait et cet ordre appelle
à l'obéissance qui elle-même est perfection.**

[LE SEIGNEUR] Dans le silence du cœur, la voile vole au Soleil de Dieu. Le cœur de l'homme est bateau ivre, qui écoute Ma Parole qui, dans le silence, lui porte fleuve d'Eau vive. L'homme de ces temps attise la parole comme un bouclier mais la véritable parole est silence qui emplit l'univers au battement du Cœur de l'Infini. Enfant, entrer en le silence, c'est entrer en la vie, la vraie vie, celle qui calque son regard sur le Regard du Père et qui en Lui porte son embarcation, pour voguer avec Lui et par Lui en l'immensité de l'Amour.

Calque ton cœur sur le Cœur de Dieu et ton esprit vivra en l'enlacement du Père qui appelle tout enfant à Le suivre. Chacun est un avec Lui et, en Lui, chacun est une demeure de lumière, une petite étoile dans l'immensité du Cœur du Père, et chaque étoile brille au firmament en le grand firmament du Cœur. C'est la valse du cœur à Cœur qui fait vibrer l'univers et danser les étoiles.

Enfants, vous êtes tous des étoiles en le Cœur du Père et chacun, en le firmament, est un rayon lumineux du Cœur du Très-Haut Père. Tout est créé dans un ordre parfait et cet ordre appelle à l'obéissance qui elle-même est perfection. Dans l'obéissance, le cycle est respecté, il n'y pas de désordre mais un acquiescement dans l'amour. L'amour n'a qu'une loi, l'amour et, dans cette unique loi, l'ordre règne. Là où est l'ordre est l'obéissance et l'obéissance porte la paix en les cœurs. Dans l'humilité qui est abandon, l'homme marche sur la voie et ne peut être trompé. C'est la désobéissance qui mène au désordre et fait se lever la tempête. La désobéissance est orgueil et volonté propre qui cherche à revendiquer sa différence, et ainsi ouvre la porte à l'éloignement.

Entre dans le silence et tu découvriras en toi l'étoile, l'unique Étoile qui mène au Cœur du Père qui dans l'infini attend chacun de Ses enfants, pour le mener à la bergerie de Son Cœur.

L'Immensité appelle l'infiniment petit pour le faire entrer dans Son rayonnement et lui porter l'Eau vive. Là est l'amour inconditionnel et parfait du Cœur du Père qui crée toute chose nouvelle.

Parfais en ton cœur l'abandon et tu découvriras l'immense don du Cœur du Père qui appelle l'enfant, tout enfant, sans se lasser, pour le porter dans Son embrasement.